
Verbale della Consulta di fuori del ponte del 30/01/2020 

In data 30 Gennaio si è riunita la Consulta di fuori del Ponte con all'ordine del giorno
la elezione del Segretario,le problematiche riguardanti il Parco dei Salici e dei varchi
per l'accesso al villaggio scolastico.

Viene eletto Segretario della Consulta Fabrizio Braccini con 13 voti favorevoli ed 1
astenuto.

Si passa successivamente alla discussione dei punti all'O.D.G.

In merito  al  parco dei  salici  si  richiede  un confronto con l'amministrazione  sulla
gestione dello stesso e si richiede che per tutte le decisioni che riguardano il quartiere
ci sia un confronto con la Consulta.

Chiede  la  parola  Marco  Papiani  che  sottolinea  l'importanza  del  confronto  con
l'Amministrazione e la Popolazione.

Per facilitare ciò propone la convocazione di due assemblee distinguendo una zona
nord  e  una  zona  sud  del  quartiere  con,secondo  la  sua  opinione,tematiche  e
problematiche diverse.

La proposta viene immediatamente bocciata dal Segretario del Circolo di fuori del
ponte Gioele Cantagallo che ribadisce l'unità e l'unitarietà del quartiere stesso.

Successivamente  prende  la  parola  Donatella  Isca  anche  lei  contraria  alle  due
assemblee e lamenta zone lasciate al degrado come la zona della rotatoria nei pressi
dell LIDL.

Poi viene trattato il  problema dei varchi elettronici  da posizionare all'ingresso del
Villaggio Scolastico

L'argomento viene fortemente dibattuto con una posizione molto critica in merito sia
di  Giuseppe  Paci  che  ricorda  che  l'argomento  fu  dibattuto  tempo  indietro  e  fu
bocciato,anche il Consigliere Riccardo Minuti prende la parola sull'argomento varchi
e sottolinea come il problema sia vivo domandandosi se funzioneranno alcune ore al
giorno oppure no ed il problema è che si rischia di chiudere in un fortino un pezzo del
quartiere.
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Anche il Dott.Rossano Caglieri lamenta questa situazione.

Vengono evidenziate le problematiche della piscina da parte di Damiano Bolognesi e
si apre il tema delle società sportive con un intervento di Giuseppe Paci molto critico
nei  confronti  delle  gestioni  delle  società  sportive stesse  e  sopratutto  della  società
Oltrera. Prende la parola un membro della UISP che conferma tale impressione.

La  riunione  termina  con  il  preciso  impegno  di  un  confronto  veloce  con
l'Amministrazione, rispettivamente sul parco dei salici,sui varchi elettronici e sulla
nuova rotatoria del Green Park ritenuta dai presenti pericolosa dato lo stato del manto
stradale.


